



Fondos  
Cultura



**EL DIARIO AUSTRAL (1934).**- «El Congreso Araucano acordó hacer una Exposición de Arte Indígena, de Tejidos, Alfarería y Tallados».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 30 de diciembre de 1934.

## **El Congreso Araucano acordó hacer una Exposición de Arte Indígena, de Tejidos, Alfarería y Tallados**

Protestó, también, de los abusos que se cometerían por las personas encargadas de cumplir las órdenes de lanzamientos

Ayer continuó con sus labores el 14º Congreso Araucano de Plom, Maquehua. Se debatió largamente lo relacionado con los lanzamientos de colonos y ocupantes, especialmente con respecto a los abusos que cometen los encargados de cumplir las ordenes, de lo cual expusieron casos concretos, tales como los ocurridos en Cunco, con colonos repatriados de la República Argentina.

También se denunciaron casos constatados en Villarrica, Imperial, etc.

Se acordó sobre este punto hacer una exposición a fin de que los poderes públicos, especialmente el poder judicial y los carabineros que son los encargados de cumplir tales órdenes, procuren que no se obre sugestionados por aquellos que negocian con dichos abusos.

### EXPOSICION ARAUCANA

Se acordó además hacer una exposición araucana dentro de poco, para dar a conocer los diversos trabajos que ejecutan, tales como choapinos, chamantos, obras de arte en maderas, etc.

### TELEGRAMA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Ayer el Congreso envió un telegrama de saludo a S.E. el Presidente de la República, enviándose también telegramas a varios parlamentarios y a conocidos dirigentes políticos de la capital.

**Descriptor:** Plom, Maquehue, Congreso Araucano, colonos, ocupantes, Argentina, lanzamientos.